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教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 

    社会教育班 

令和 2年第 7回上富良野町教育委員会会議録 

 

１． 令和 2年 5月 27日(水) 18時 30分開会の第 7回上富良野町教育委員会は、上富良野町

社会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   令和 2年 5月 27日(水) 18時 30分 

 

 

３．出席委員 

教育長  服 部 久 和  

委 員  菅 野 博 和 

委 員  三 熊 邦 彦 

委  員    久 保 麻 子 

委 員  四 釜 充 啓 

             

４．欠席委員 

 

５．事務局職員 

教育振興課長     林   敬 永 

社会教育班主幹     吉 澤 大 輔 

学校教育班主幹（記録） 安 井 民 子 

学校教育アドバイザー   小山田 雅 春 

 

６．閉  会   令和 2年 5月 27日(水) 19時 30分 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育長 開会宣言 18時 30分 

ただ今から令和 2年第 7回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について、事務局より報告願います。 

 

学校教育班 

主幹 

前回の議事録についてご説明申し上げます。 

令和 2年 4月 28 日開催第 6回上富良野町教育委員会議事録について報告 

報告第 1号 新型コロナウイルス感染防止のための小中学校の一斉臨時休業につい

てほか報告案件 10件について了承 

会議録署名依頼 

教育長 それでは、次に諸般の教育行政報告について、説明します。 

（令和 2 年 4月 28日～5月 27 日までの間の教育行政報告として、会議・行事等の

参加状況及び内容について説明） 

前回の教育委員会以降の教育行政について、報告をいたしましたが、何かご質問ご

ざいますか。 

各委員 質問等なし 

教育長 それでは議事に入ります。 

日程第 1 報告第 1号 工事等の発注状況について、説明をお願いします。 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、日程第 1 報告第 1号 工事等の発注状況について、ご

説明申し上げます。 

 （上富良野中学校楽器購入に係る、契約の相手方、契約金額、納期、購入物品につ

いて報告） 

教育長  ただ今の報告について、ご質問・ご意見等はありませんか。 

各委員  質問・意見なし 

教育長 なければ報告第 1号 工事等の発注状況について了承してよろしいでしょうか。 

各委員 了承 

教育長 それでは次に、日程第 2 報告第 2 号 町立小中学校教職員の人事等について、説

明をお願いします。 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、日程第 2 報告第 2 号 町立小中学校教職員の人事等

について、ご説明申し上げます。 

（上富良野小学校の産前休暇承認及び産前産後休暇代替期限付任用の内申について

説明） 

教育長  ただ今説明のありました、報告第 2号 町立小中学校教職員の人事等についてご質

問等ありませんか。 

各委員  質問等なし 

教育長  なければ報告第 2号 町立小中学校教職員の人事等についてを了承してよろしいで

しょうか。 



3 

 
発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

各委員 了承 

教育長 次に日程第 3 報告第 3 号 ＩＣＴ教育推進委員会設置要綱の制定について、説明

をお願いします。 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、日程第 3 報告第 3 号 ＩＣＴ教育推進委員会設置要

綱の制定について、ご説明申し上げます。  

 （ＩＣＴ教育推進委員会設置の目的、所掌事務、構成、会議、施行期日等について

説明） 

教育長  ただ今説明のありました、報告第 3号 ＩＣＴ教育推進委員会設置要綱の制定につ

いて、ご意見、ご質問等ありませんか。 

各委員  質問・意見なし 

教育長 それでは報告第 3号 ＩＣＴ教育推進委員会設置要綱の制定について了承してよろ

しいでしょうか。 

各委員 了承 

教育長 次に、日程第 4 議案第 1 号 令和 2 年度上富良野町一般会計(教育費)の補正予算

について、説明をお願いします。 

教育振興課長 ただ今上程いただきました、日程第 4 議案第 1 号 令和 2 年度上富良野町一般会

計(教育費)の補正予算について、ご説明申し上げます。 

（6月補正予算案について説明） 

 ・ベンチャーキッズ事業寄付に伴う歳出補正 

・GIGA スクール構想国庫補助歳入及び端末 1人 1台整備歳出補正 

・新型コロナ対策に伴う備品購入費歳出補正 

教育長 ただ今説明のありました、議案第 1号 令和 2年度上富良野町一般会計(教育費)の

補正予算について、ご意見、ご質問等ありませんか。 

菅野代理 GIGAスクール構想は、5年間の計画を 1年で実施してしまうのですか。 

教育長 令和 2年度予算ですが、令和 3年度に繰越の予定です。 

もともと短期間での調達に課題があり 5年間の計画とした経緯がありますので、納

品の不安がないわけではありませんが、国の予算では本年度対応しなければ補助対象

とならないことから、今回予算補正するものです。 

メーカーの指定ができないなどの制約も想定されますが、この度の新型コロナウイ

ルス感染症の影響で大幅に事業が加速され、早急に対応が必要な状況となっていま

す。 

三熊委員 端末は学校に置いておくのですか。 

教育振興課長 基本的には各教室に配置します。 

今回のような臨時休業などの場合は、家庭に持ち帰りオンライン学習の使用も想定

しています。ネット環境の状況によっては USB等録画媒体の使用も検討しています。 

教育長 ほかにご質問等ありませんか。 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

四釜委員 先ほど、東中小学校でのオンライン学習の話がありましたが、何年生が実施したの

ですか。  

教育振興課長  私たちが見せていただいたのは、5年生の児童 4人の Zoomを利用した対話型の授業

でした。  

久保委員  実際に利用が始まるといろいろと問題も出てくるのではないですか。 

教育長  ネット環境の整備など、新たな課題が出てくるとは思いますが、進めていかなけれ

ばならないと思っています。 

今回のコロナ禍で、各国の報道を見ていると、日本の ICT教育環境の遅れも明らか

となりました。 

端末を整備しても、これまでの通常授業に代わるものではなく、さらに授業の質を

向上させるものと考えています。 

 また、臨時休業だけでなく、不登校児童生徒の学習機会の提供にも利用の可能性が

あるのではないかと考えています。 

三熊委員  これを機会に、ぜひ地域の通信環境の改善も進めていただけたらと思います。 

教育長  ICT 教育の推進のため、地域の通信環境整備の必要性については、日ごろから町長

にも説明しているところです。 

 地域の通信環境が整わないと、ICT教育も進みませんので、要望してまいります。 

 ほかにご意見・ご質問はありませんか。 

各委員  質問・意見なし 

教育長 それでは議案第 1号 令和 2年度上富良野町一般会計(教育費)の補正予算について

承認してよろしいでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 次に、日程第 5 議案第 2 号 新型コロナウイルス感染症対策に係る就学援助の特

例認定について、説明をお願いします。 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、日程第 5 議案第 2 号 新型コロナウイルス感染症対

策に係る就学援助の特例認定について、ご説明申し上げます。 

 （新型コロナウイルス感染症の影響により、著しく収入が減少した世帯の特例の援

助認定基準について説明） 

教育長 ただ今説明のありました議案第 2号 新型コロナウイルス感染症対策に係る就学援

助の特例認定について、ご質問等はありませんか。 

各委員  質問等なし 

教育長 なければ議案第 2号 新型コロナウイルス感染症対策に係る就学援助の特例認定に

ついて承認してよろしいでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 それでは、これをもちまして、本日の令和 2年第 7回上富良野町教育委員会会議は、

終了させていただきます。 

閉会 19時 30分 
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   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容が正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

              教育長                     

              委  員                     

              委  員                     

       委 員                     

              委  員                     

        

調整員                     

 

 


